
13 Pièces

550 m²

Réf. 83358236

10 815 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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A  deux  pas  des  Jardins  du  Ranelagh,  dans  un  ensemble  immobilier

prestigieux de style Art Déco, édifié entre 1928 et 1931 par Jean Walter

(récemment  ravalé),  superbe  duplex  de  549  m²  Carrez  (550.96  m²  au

sol)  bordé par un jardin privatif  de 420 m².Cet appartement doté d'un

cachet exceptionnel et de très beaux volumes offre le charme et l'esprit

d'une demeure familiale.Il  est organisé comme un duplex inversé :- au

premier  niveau  :  une  galerie  d'entrée  menant  à  un  escalier  d'apparat,

une  mezzanine  qui  surplombe  le  séjour  magistral,  quatre  grandes

chambres (32 m², 26 m², 24 m², 20 m²), trois ...

Just  a  stone's  throw  from  the  Jardins  du  Ranelagh,  in  a  prestigious  Art  Deco

building  complex  designed  between  1928  and  1931  by  Jean  Walter  (recently

refurbished), superb 549 m² Carrez duplex (550.96 m² floor area) bordered by a

420 m² private garden.This apartment, with its exceptional character and spacious

rooms,  offers  the  charm  and  spirit  of  a  family  home.It  is  laid  out  like  an  inverted

duplex:-  on  the  first  level:  an  entrance  gallery  leading  to  a  grand  staircase,  a

mezzanine overlooking the masterly  living room, four large bedrooms (32 m², 26

m², 24 m², 20 m²), three bath/shower rooms, ...

AGENCE VANEAU AUTEUIL PASSY

9 RUE POUSSIN - 75016 PARIS 16EME
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